

Weniger Fracht

Flughafen Graz konnte die Passagierzahlen knapp halten. Minus im Frachtbereich.

Mit den traumhaften Zuwachsraten aus den vergangenen Jahren kann der Flughafen Graz für 2001 nicht dienen, bei der Flughafen Betriebsgesellschaft ist man trotzdem zufrieden: In dem für die Luftfahrt so schwierigen Jahr 2001 konnte der Flughafen Graz die Passagierzahlen halten. Mit einem Aufkommen von mehr als 752.000 Fluggästen lag man nur minimal unter dem Wert des Jahres 2000. Während man bei den Linienpassagieren ein Plus von 2,3 Prozent verzeichnen konnte, starteten im Vorjahr gleich um 3,5 Prozent weniger Charterpassagiere von Graz aus in den Urlaub. Negativ hat sich auch das Frachtaufkommen ent-

wickelt. 8548 Tonnen wurden am Flughafen umgeschlagen, um 3,3 Prozent weniger als im Jahr 2000. Im heurigen Jahr möchte man beim Flughafen wieder deutlich zulegen. Im Herbst soll der neue Tower den Betrieb aufnehmen, außerdem startet man den Architektenwettbewerb für die Erweiterung des Fluggastgebäudes, das bereits an seine Kapazitätsgrenzen gelangt ist.

Ganz ähnlich wie in Graz verlief das Jahr 2001 für den Flughafen Wien. Auch in Schwechat verzeichnete man ein ganz leichtes Minus bei den Passagierzahlen und ein etwas deutlicheres Abnehmen des Frachtaufkommens.